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Ligne Nancy Belfort
Question écrite n° 50630

Texte de la question

M. Jean-Pierre Chevenement attire l'attention de Mme le secretaire d'Etat aux transports sur l'avenir de la ligne
ferroviaire Nancy Belfort. Deja menacee de fermeture a plusieurs reprises, la ligne survit en grande partie grace
a l'implication de la region Franche-Comte. Des solutions existent pour ameliorer la rentabilite de cette ligne
(etude plus fine du systeme de correspondances, materiel plus leger et plus performant, liaison matinale le
dimanche...). Il rappelle au secretaire d'Etat aux transports le role d'amenagement du territoire que doit
conserver le rail. Il s'etonne que systematiquement la rentabilite a court terme preside aux decisions et conduise
a surcharger le reseau routier sans prendre en compte les effets pervers (environnement, risques accrus
d'accidents...). L'Etat ne peut pas continuellement se decharger de ses responsabilites en matiere
d'amenagement du territoire sur les collectivites locales. Il lui appartient de veiller a la coherence de l'ensemble.
Dans ce contexte, Jean-Pierre Chevenement demande au secretaire d'Etat quelles mesures entend prendre le
Gouvernement pour coordonner avec la SNCF et la region une reflexion d'ensemble sur les lignes ferroviaires
secondaires, et notamment la ligne Nancy Belfort.
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